
Persönliche Erklärung Stadtrat Hausmann, Sitzung des BSS am 29.11.2016 
 
 
Ich möchte verdeutlichen, dass die berechtigten Interessen der Antragsteller beachtet 
wurden. Der gesetzliche Rahmen des Landes ist zu beachten. 
 
 
 
 
Christian Hausmann 
SPD-Fraktion 


